



Crean una asociación comarcal de diabéticos

MONTIJO

■ **MANUEL MOLANO**

Debido al interés suscitado en la localidad, han comenzado las gestiones para crear una asociación de diabéticos de Montijo, Puebla de la Calzada y comarca, ya que no existe en esta zona una entidad que aglutine a quienes padecen la enfermedad.

Los contactos de Pedro Casco Barrena, vecino de Montijo, con la Federación de Asociaciones de Diabéticos de Extremadura (FADEX) han hecho que emprenda la iniciativa de crear esta asociación en la zona; idea bien acogida por quienes padecen esta enfermedad. Casco explica que «es importante que los afectados conozcan la existencia de esta asociación y con ello ayudar a que conozcan la enfermedad, se conozcan así mismos, comprendan las limitaciones y prevengan los riesgos que conlleva la diabetes».

CONTACTO

- **Correo electrónico.**
c.casco@hotmail.com
- **Teléfono:** 670 748 928.